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CONVENTION CITOYENNE : LES PASTEQUES ONT LE MELON

Cela ne vous aura pas échappé, mais les propositions issues
ou à venir de cette convention citoyenne révolutionnaire
vont nous propulser au XIXème siècle. Bon, j’exagère un peu
mais c’est tout comme. Ceci étant, à quoi devions-nous nous
attendre  de  la  part  d’une  convention  où  siègent  150
néophytes de l’écologie, tirés au sort ou du diable Vauvert
et cornaquée par les ayatollahs de l’écologie punitive :
Jean Jouzel l’escroc climatologue du GIEC, Laurence Tubiana
écolo  très  à  gauche  avec  son  acolyte  Michel  Colombier,
Thierry Pech de Terra Nova, Anne-Marie Ducroux la papesse du
développement durable… bref, tout ce que la France compte de
pastèques bien mûres : vert à l’extérieur et bien rouge à
l’intérieur.

.

Tout  ce  temps  perdu  pour  nous  dire  qu’il  faut  de  la
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décroissance et revenir aux sources de la vie campagnarde,
marcher à pied, manger 5 fruits et légumes bio par jour,
revenir aux habitations troglodytes et chier dans sciure. On
va tout de suite mieux respirer après.

.

Je ne vais pas vous refaire ici le catalogue des mesures qui
vont sauver la planète et nous redonner un peu d’air pur
d’après cette convention, vous n’avez qu’à lire les articles
parus dans RR et RL. Mais j’aimerais reprendre quelques
thèmes particuliers qui m’ont fait rire ou pleurer.

.

Nos  braves  conventionnaires  ont  cogité  et  trouvé  l’arme
fatale pour lutter contre le réchauffement climatique : la
révision  constitutionnelle  !  Rien  de  moins.  Ils  veulent
amender le préambule de notre constitution et préciser que
«  la  conciliation  des  droits,  libertés  et  principes  ne
saurait  compromettre  la  préservation  de  l’environnement,
patrimoine commun de l’humanité ». Et c’est avec vos petits
bras et ce texte que vous allez dire cela aux Chinois et aux
Indiens, sans parler de Trump. C’est donc notre constitution
qui va s’occuper de la préservation du patrimoine commun de
l’humanité.  Peut-être  ai-je  mal  compris,  ils  parlent
certainement du journal communiste ? En plus l’article 1 de
la constitution de 1958 devrait être complété par « la
République garantit la préservation de la biodiversité, de
l’environnement et lutte contre le dérèglement climatique ».
Pourquoi pas, ç’a ne mange pas de pain, c’a fait plaisir aux
enfants et à Hulot.

.

Là où je suis plus dubitatif c’est sur la lutte contre le
dérèglement climatique. Je sais que mon opinion est d’une
part minoritaire et que d’autre part vous vous en fichez,
mais je vais vous la dire quand même : je n’y crois pas !



Depuis  que  j’ai  lu  le  bouquin  de  Claude  Allègre  sur
l’imposture climatique, je me pose de sérieuses questions
sur l’enfumage du GIEC. Et je pense que je ne suis pas le
seul car de plus en plus de climatologues sérieux dits
sceptiques osent enfin remettre en cause le travail et les
calculs  du  GIEC.  Visiblement,  l’augmentation  de  la
température est stoppée depuis 15 ans, la terre a connu des
changements climatiques encore plus lourds (chaud, froid)
avant même la venue de l’homme, les modèles de calculs du
GIEC sont faux et orientés. En plus, on nous dit que le CO2
est bon pour la planète et que l’augmentation de son taux
est insignifiante. Bref, je ne suis sûr de rien car c’est
pas mon métier, sauf que le GIEC et à sa tête Jean Jouzel
nous enfume, nous ballade et nous pollue la tête.

 

.

Preuve en est la pollution de l’air. La maire de Paris nous
serine que les voitures polluent et sont indésirables pour
les  Parisiens.  Et  hop,  tous  à  vélo  ou  en  trottinette
électrique.  Regardez-les  ces  barbares  parisiens  qui  ne
respectent ni le code de la route ni les piétons, ni rien
d’ailleurs. Normal je suis bobo-écolo-pipo. Les règles de
conduite c’est pour ces cons de banlieusards (dont je fais
partis). Total, je n’ose plus aller à Paris en moto car
c’est devenu trop stressant et dangereux ! Mais là où je me
suis tordu de rire c’est lorsque j’ai appris que pendant le
confinement,  alors  qu’il  y  avait  une  circulation
particulièrement réduite pendant 2 mois, la pollution de
l’air n’a pas baissé. Ah bon ? Pourtant en Chine ça c’est
vu, même que certains Chinois ont découvert le bleu du ciel.
Et pas à Paris ? Alors elle nous raconte quoi la folledingue
de Paris ? Il n’y aurait pas que les voitures qui polluent ?
Les bobos aussi ils polluent ?

.



Puisque nous parlons de transport, restons y. D’abord pour
l’avion,  on  oublie  les  vols  intérieurs.  De  Paris  à
Marseille,  désormais  tu  pédaleras.  Mais  bientôt,  on
réhabilitera les coches et l’élevage des percherons. En plus
le crottin de cheval est un excellent engrais bio et donc on
fera d’une pierre deux coups. Et si tu es pressé, il te
reste l’hologramme.

Quant  à  la  voiture,  coupable  de  toute  la  pollution
terrestre, on va limiter sa circulation sur autoroute de 130
à 110kmh. Cela fera des économies et sauvera des vies. Bon,
moi  je  veux  bien.  Il  s’avère  que  pour  des  raisons
professionnelles,  je  suis  amené  à  prendre  souvent  les
autoroutes en semaine. Or je constate que les voitures ne
sont pas spécialement nombreuses mis à part les abords ou
les  rocades  des  grandes  agglomérations.  En  revanche  les
camions sont très, très présents. Pour mémoire, un camion
c’est 35/45 litres au 100 et ça pollue largement plus qu’une
voiture  et  c’est  limité  à  90kmh.  Dans  la  convention
citoyenne, pas un mot, sinon on risquerait une grève des
routiers par stigmatisation. L’argument d’une économie de
20%  sur  les  émissions  polluantes  reste  à  démontrer  et
relativement à l’économie des morts, la convention oublie 2
paramètres : c’est sur les autoroutes qu’il y a le moins de
morts et les causes principales sont l’alcool, la drogue et
la fatigue, notamment des chauffeurs routiers. Les poids
lourds  représentent  5%  des  véhicules  roulant  mais  sont
responsable de 17 % des morts sur route. Choisis ton camp,
camarade.

.

Pour terminer, je n’ose vous parler de la nourriture du
futur : salade tomate oignon, avec un kebbab de tofu. Plus
de viande mais des asticots grillés, plus de poissons mais
des sauterelles sautées au wok. On va se ré-ga-ler. Le guide
Michelin peut déjà baisser le rideau. Et le pompon, la
convention veut que la durée du travail soit abaissée à 28



heures. Bande de fainéants, cela ne m’étonne pas de ces
écolos très gauchos. On nous parle de travailler plus pour
relancer l’économie de la France, et eux c’est travailler
moins avec toujours les mêmes débiles qui vont payer la
note.

A lire toutes les conneries et bonnes intentions issues de
ces cerveaux brillants, j’en viens à la conclusion que les
pastèques ont un melon énorme et viennent de nous pondre un
monde écolofacho. Beurk.


